

## 事故ゼロを目指して!AECが実践する交通安全の取り組み <sup>宜野湾警察署より感謝状の授与</sup>

このたび、AECは、事故ゼロを目指した取り組みが評価され、宜野湾警察署より感謝状を授与されました。この度、感謝状を頂くことになったのは、AECの社員一人ひとりの取り組みが評価された結果です。





AECでは、2025年2月現在、沖縄本社だけで約390台の社有車を保有しており、日々の業務において社員の安全運転が欠かせません。AECが実践している交通安全への取り組みをご紹介します。



▲参加者は真剣に耳を傾けています。



▲事故を防ぐには事前に予測することが大事です。

## ◆社員向け交通安全教育の実施

AECでは、社員一人ひとりが安全運転を心がけることで、事故ゼロの職場環境をつくることを目指し、毎月2回、交通ルールや事故防止策に関する研修を日英両言語で実施しています。講師には、宜野湾警察署の職員の方や、宜野湾地区交通安全協会の方をお招きし、現場でのリアルな意見交換や質疑応答を通して、つねに情報のアップデートと意識の向上を図っています。研修ではシミュレーターを使用して、危険予知トレーニングも行われています。

2025年中には社員全員が、交通安全研修を受けることを計画しています。

◆交通安全への意識は継続することが大切。これからもAECは、「事故ゼロを目指して」地域とともに歩んでまいります。